

El representante habló de su ‘encontronazo’ con el hijo mayor del expresidente Uribe.

Una vez más Tomás Uribe, hijo del expresidente Álvaro Uribe, protagonizó un nuevo escándalo. Esta vez en el Puente Aéreo de Bogotá donde la emprendió contra el representante a la Cámara Iván Cepeda, reconocido opositor del gobierno Uribe.

Según le contó Cepeda a Semana.com, Tomás Uribe, quien se encontraba con un grupo de personas en ese terminal aéreo, le gritó mitómano y lo señaló de querer “acabar con la vida de su familia”.

El representante aseguró no saber quién era la persona que le gritaba de manera «desencajada» y por eso le preguntó a aquel joven su identidad. Tomás se habría indignado más al no ser reconocido por el congresista y al parecer gritó con más fuerza.

Para nadie es un secreto que la familia Uribe ha tenido duros encuentros con Cepeda, pues este ha sido uno de los más férreos opositores que ha denunciado hasta la saciedad los presuntos nexos del expresidente Uribe con grupos paramilitares. La última denuncia la hizo hace pocas semanas en la Comisión Interamericana de Derechos Humanos en Washington.

Uribe ha respondido con fuerza y denunció a Cepeda ante la Corte Suprema de Justicia con pruebas según las cuales el congresista les pagó a un paramilitar y a su familia para que testificaran en contra del exmandatario en un caso conocido como la Hacienda Guacharcas, donde supuestamente la familia de Uribe hizo causa común con jefes paramilitares.

Tomás Uribe quizá también reclamaba por el hecho de que el congresista pidiera que se investigara las conductas de él y su hermano menor, Jerónimo Uribe, por una fotografía publicada en 2002 donde ellos aparecen con el exalcalde Wilmer Pérez Padilla, quien fue señalado de tener vínculos con paramilitares.

Tomás Uribe no demoró en contestar a las declaraciones de Cepeda y en su cuenta de Twitter, tribuna preferida por los Uribe, manifestó que “reclamé a Cepeda con firmeza pero con respeto. No lancé un solo «improperio». El Sr empezó a gritar, le deseé paz interior”.

En otro trino escribió “(...) Hay testigos que procedí con respeto frente a Cepeda.

Cepeda explica incidente con Tomás Uribe

Entre ellos el gob de Bolívar y un senador Liberal”.

Por ahora el tema parece ser una anécdota más de una larga pelea entre la familia del exmandatario y Cepeda que, según ha dicho el congresista, no tendrá mayores desarrollos judiciales. “He interpuesto infinidades de denuncia contra los Uribe. Pero esta vez no lo haré”, concluyó Cepeda.

<http://www.semana.com/nacion/articulo/cepeda-explica-incidente-tomas-uribe/344592-3>